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Gemeinderatsantrag: 

 

Transparenz in der Gemeinderatsarbeit 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

zur Verbesserung der Transparenz in der Gemeinderatsarbeit stellt die SPD-Fraktion 

foglenden Antrag: 

 

Der Hemminger Gemeinderat möge beschließen: 

1. Für grundlegende oder kostenintensive Entscheidungen der Zweckverbände ist 

vorab das Mandat des Gemeinderats einzuholen. 

2. Wenn sich die gemeinderätlichen Mitglieder des Zweckverbandes in der Sitzung 

nicht einig sind, hat sich der Stimmführer zu enthalten, soweit kein Mandat des 

Gemeinderats vorliegt. 

3. Über das Ergebnis der Zweckverbandssitzungen ist im Gemeinderat zu berichten; 

die Sitzungsniederschriften sind im Ratssystem zu hinterlegen. 

4. Beschlüsse, die in nichtöffentlicher Sitzung gefasst wurden, sind zu veröffentlichen, 

soweit nicht das öffentliche Wohl oder berechtigte Interessen Einzelner 

entgegenstehen (§ 35 Abs. 1 GemO).  

5. Der Eingang, Fortlauf und die Erledigung gemeinderätlicher Anträge ist in einem 

„Antragsbuch“ festzuhalten. Dieses ist im Ratssystem jedem Gemeinderat 

zugänglich zu machen.  
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Begründung: 

Bei der Fülle der Aufgaben des Gemeinderats fällt es nicht immer leicht, den Überblick über 
den Diskussionsstand und den Stand der Umsetzung von Beschlüssen zu halten. Wir 
beantragen daher, die Transparenz der Arbeit innerhalb des Gemeinderats und der 
Ausschüsse zu erhöhen. Dies ist auch deshalb erforderlich, weil nicht alle Fraktionen des 
Gemeinderats Mitglieder in die Zweckverbände entsenden. Auch ist es den Gemeinderäten 
oft nicht möglich, den Fortgang der Beschlüsse zeitnah zu verfolgen.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Wolfgang Stehmer 


